

# *López Obrador llama a mexicanos a participar en la gran marcha del 27*

---

*Image not found or type unknown*



**Los adversarios dicen que México está polarizado, pero es mentira, está más unido que nunca, y la única polaridad está**

**en la derecha, la oposición, en el llamado círculo rojo, que es el de la oligarquía... (Foto:PL)**

Ciudad de México, 21 nov (RHC) El presidente Andrés Manuel López Obrador llamó hoy a millones de mexicanos que apoyan la IV Transformación a marchar en su favor el próximo domingo 27 en esta capital

En su conferencia de prensa matutina en el Palacio Nacional, a una pregunta sobre la contramarcha anunciada por un frente derechista contra él, dijo que la IV Transformación es apoyada y defendida por el 70 por ciento de la población, el triple de lo que la oposición presume.

Si no tuviéramos ese tremendo apoyo de la población, señaló, ya nos hubieran derrotado y la prueba es que no lo han podido lograr.

Eso, dijo, a pesar de la enorme campaña mediática de los principales medios (de prensa) que están a favor del conservadurismo, y ya están informando que vienen desde Estados Unidos a apoyarlos.

Líderes conservadores de un frente antiAMLO justificaron la contramarcha diciendo que ya ellos la tenían organizada para ese día, y que buscarán no interferir con la oficialista, sino que se mantendrán a una distancia prudente e irán con ropas o prendas color rosado como el pasado 13 de marzo cuando movilizaron a 60 mil personas, aunque ellos informaron que eran 500 mil, pero sin medición técnica.

Explicó el presidente que los adversarios dicen que México está polarizado, pero es mentira, está más unido que nunca, y la única polaridad está en la derecha, la oposición, en el llamado círculo rojo, que es el de la oligarquía, de los articulistas viscerales, intelectuales orgánicos que, supuestamente, están "muy informados" y se oponen a lo que le conviene al país.

Manipulan así al pueblo, al que llaman el círculo verde, con todos los medios de comunicación que poseen y que emplean contra la IV Transformación, señaló López Obrador.

Vamos a estar el domingo a las 9 de la mañana, y vamos a estar aquí hablando todos los días de eso, para organizarnos bien, por contingente, porque de lo contrario no vamos a poder caminar, manifestó.

Tenemos mucho que celebrar, agregó, porque la mayoría de la gente está contenta. Yo quiero hacer como antes, encabezar la marcha con otros dirigentes de la Transformación, que estén los fundadores, los que venimos hace años trabajando en esto.

Es una fiesta, habrá bandas, batucadas, tamborileros y marimbas porque va a ser una marcha festiva, no es por la reforma del Instituto Nacional Electoral, aclaró, sino para fortalecer el movimiento de transformación, celebrar los logros.

Cómo no lo vamos a hacer cuando 12 millones de adultos mayores tienen una pensión que no recibían y que se les sigue aumentando, ahora 25 por ciento más e igual en enero de 2024 y cuando terminemos el doble de lo que se entregaba al comienzo, dijo.

Cuando lo propusimos los del Partido Acción Nacional votaron en contra y la respuesta fue más apoyo a la gente, educación pública gratuita, la salud, y enlistó una serie de realizaciones en favor del pueblo como sus grandes obras y ampliación de la infraestructura vial en todo el país, con las cuales ellos no están de acuerdo, finalizó sobre el tema. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/305608-lopez-obrador-llama-a-mexicanos-a-participar-en-la-gran-marcha-del-27>



**Radio Habana Cuba**